## El Ayuntamiento de Mungia pone en marcha la séptima edición de la Escuela de Madres y Padres

- El objetivo de esta iniciativa es ayudar a las madres y padres en su labor educativa
- La inscripción será gratuita, y se podrá realizar entre el 2 y el 31 de octubre
- Se ofrecerán tres módulos organizados en función de la edad de las hijas e hijos: de 3 a 6 años, de 7 a 12 años y de 12 a 16 años

Mungia, 19 de septiembre de 2023. Con el objetivo de seguir ayudando a las madres y padres en su labor educativa, el Ayuntamiento de Mungia, con la colaboración del Servicio de Prevención de Adicciones de la Mancomunidad Mungialde de Servicios Sociales, pondrá otra vez en marcha la séptima edición de la Escuela de Madres y Padres el próximo mes de noviembre. La inscripción, que será gratuita, se podrá realizar desde el 2 hasta el 31 de octubre, y habrá tres módulos específicos en función de la edad de las hijas e hijos: de 3 a 6 años, de 7 a 12 años y de 12 a 16 años.

Bakarne Egia, concejala de Acción Social, Educación e Igualdad del Ayuntamiento de Mungia, señala que: "con este programa, buscamos ayudar a las madres y padres en su labor educativa, tarea que, a pesar de ser apasionante, puede en ocasiones convertirse en un gran reto para muchas familias. Por ello, hemos ido ampliando y adecuando la oferta formativa de esta Escuela, ya que hemos visto la necesidad de continuar ofreciendo este espacio de conocimiento, de intercambio, de aportación y de desarrollo, donde se pueden resolver dudas y compartir inquietudes relacionadas con la crianza de las hijas e hijos".

De esta manera, la Escuela de Madres y Padres volverá a abrir sus puertas en noviembre, con sesiones donde se tratarán temas cotidianos, es decir, aquellos a los que los padres y las madres han de enfrentarse cada día, haciendo especial hincapié en la inteligencia emocional; impartidas por una psicóloga especializada en infancia y adolescencia. Estas finalizarán en mayo de 2024, y se llevarán a cabo en la sala de exposiciones situada en los bajos del ayuntamiento.

En esa línea, se ofrecerán tres módulos organizados en función de la edad de las hijas e hijos; el primero, dirigido a familias con hijas e hijos de 3 a 6 años; el segundo, para familias con hijas e hijos de 7 a 12 años; y, el tercero para familias de adolescentes de entre 12 y 16 años. Cada módulo se dividirá en cuatro bloques temáticos, por lo que no es necesario apuntarse al módulo completo, sino que se puede realizar la inscripción por bloques, ya que las sesiones de cada bloque serán complementarias.

Cabe recordar que, la inscripción será gratuita y se podrá realizar entre el 2 y el 31 de octubre presencialmente en la Oficina de Atención Ciudadana del Ayuntamiento de Mungia, a través del e-mail gizartekintza@mungia.eus o bien por teléfono en el 946558714. Habrá plazas limitadas, con prioridad para las personas empadronadas en Mungia y en el resto de los municipios que conforman la Mancomunidad Mungialde de

Servicios Sociales (Arrieta, Bakio, Gamiz-Fika, Laukiz, y Meñaka). En caso de que existan plazas disponibles podrán inscribirse personas de otros municipios.

## **Guraso Eskola**

Este programa se inició en el curso 2017-2018 con el fin de ayudar a las madres y padres en su labor educativa. Desde su puesta en marcha, el programa ha sufrido ampliaciones, con la idea de adecuar la oferta formativa al presente. A lo largo de estos años, se ha visto la necesidad de continuar ofreciendo este espacio de conocimiento, de intercambio, de aportación y de desarrollo, donde, además de dar apoyo a través de un servicio profesional y especializado, se pueden resolver dudas y compartir inquietudes. En ese sentido, los objetivos de la escuela de madres y padres son:

- Ofrecer unas pautas claras, en un lenguaje que pueda entenderse fácilmente.
- Servir de guía y orientación en la labor educativa de las familias.
- Resolver dudas e interrogantes comunes en la educación de las niñas y niños.
- Acercar los conocimientos de profesionales expertas a cualquier persona que pueda necesitarlos.